

Grupo de Puebla exige que se ponga en libertad al líder político paraguayo Efraín Alegre



México, 4 feb (RHC) El Grupo de Puebla desde su cuenta oficial en *Twitter* rechazó la prisión preventiva dictada en perjuicio de Efraín Alegre Sasiaín, presidente del Partido Liberal Radical Auténtico del Paraguay.

“La prisión fue dictada en violación de expresas garantías constitucionales, contrariando lo dispuesto en los arts. 9 y 19 de la Constitución Nacional del Paraguay y en los arts. 7, incisos 2 y 3 y art. 8, inciso 2 del Pacto de San José”, expresó el comunicado oficial.

El colectivo reitera su rechazo a cualquier método de persecución política contra dirigentes a través de la rama jurídica, “expresamos nuestra solidaridad con todas y todos los que siguen luchando por la defensa de la participación política”, agregaron.

La detención contra Efraín Alegre Asiaín es descrita por el Grupo de Puebla como “otro caso de persecución por medios legales y comunicacionales, una especie de guerra jurídica –lawfare– para

desestabilizar a liderazgos y partidos políticos a través de la afectación de las biografías e imágenes públicas promoviendo condenas mediáticas anticipadas en procesos que claramente no han respetado las garantías del debido proceso legal y de la presunción de inocencia”.

Entre los firmantes del pronunciamiento del Grupo de Puebla están el expresidente paraguayo, Fernando Lugo, la exprimera mandataria brasileña Dilma Rousseff, y el expresidente ecuatoriano, Rafael Correa.

La jueza de Garantías Cynthia Lovera decretó que el representante del Partido Liberal Radical Auténtico incumplió las medidas alternativas a la prisión que le había impuesto, y debía ser enviado a la Penitenciaría Nacional de Tacumbú.

En declaraciones ante medios locales días anteriores a la fecha de emisión del comunicado de Puebla, el político paraguayo Efraín Alegre Sasiaín dijo que “¿cuántos fueron presos por enfrentar a (Alfredo) Stroessner? ¿Por qué yo no voy a ir por enfrentar a la mafia? Con orgullo. Yo no tengo una orden de detención por robarle al pueblo: yo voy a estar preso por denunciar a los corruptos y a la mafia”.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/246659-grupo-de-puebla-exige-que-se-ponga-en-libertad-al-lider-politico-paraguayo-efrain-alegre>



Radio Habana Cuba